

元気通信

〈校訓〉
研 鑽
剛 健
敬 愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第19号
令和6年1月12日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



明けましておめでとうございます。令和6年もよろしくお祈りします！

避難訓練を行いました

12月7日(木)6校時、避難訓練を実施しました。今回は、都城市消防局北消防署の皆さんにご協力いただき、訓練を観察して評価をしていただきました。訓練の内容は、授業中に火災を発見した先生が大声で知らせると共に火災報知器で発報、消防への通報と同時に初期消火に当たったが失敗し、全校生徒をグラウンドに避難誘導するという設定でした。

消防署による講評では、適切な対応と速やかな避難誘導が行われていると評価していただきました。講評の後には、消防隊による消火訓練を披露したり、水消火器による消火訓練で生徒を指導したりしていただきました。また、訓練後は、先生方を対象に消火水栓の仕組みや使用法、注意点についてもご指導いただきました。本当にありがとうございました。



学校保健委員会を行いました

12月8日(金)、2学期最後の授業参観日で学校保健委員会を行いました。今年の学校保健委員会は、庄内町にある「ほのか助産院」の院長である安藤直美様に

『命のバトン！今を生きる君たちへ～見つめてみよう”性”と”生”』

という演題でご講演いただきました。盛りだくさんの内容でしたが、スライドを交えて、丁寧に分かりやすくお話しいただきました。命に関わる”性”と”生”のお話は、生徒も保護者も先生方も学び多き時間となりました。



面接指導ありがとうございます

高校入試に向けての取り組みを順調に進めている3年生ですが、外部講師による面接指導が始まりました。これまでに、マナー講座や先生方による面接指導を行っていますが、仕上げの指導として、この日は3名のボランティア面接官に本校にいただきました。庄内中学校では毎年、庄内地区まちづくり協議会に手配いただき、地域の皆さんにボランティア面接官をお願いしています。いつもと違う面接官による指導に、生徒の様子には緊張感を感じられましたが、これまでの練習の成果もあり、堂々と答える姿には頼もしさも感じました。



長距離記録会

12月15日(金)、1年生と3年生の長距離記録会が行われました。天候が心配されましたが、雨も降ることなく、暑すぎず寒すぎない良い環境のなかで実施することが出来ました。1年生は3時間目に行われました。大縄跳びで体を温め、いよいよ本番。まずは女子がスタート、次に男子がスタートします。生徒たちは体育の授業で練習を頑張ってきたので、この日は全員がベストタイムを更新するために気合の入った走りを見せてくれました。特に、ラストスパートをかけてからのデッドヒートは盛り上がり、クラスの仲間を応援する声であふれていました。また、最後にゴールする生徒のそばに駆け寄って並進しながら応援する生徒もあり、感動的な記録会となりました。上位入賞者は次の通りです。

- | | |
|-----------------|-----------------|
| 【1年男子の部】 | 【3年男子の部】 |
| 第1位 田中 覚音さん(1組) | 第1位 清水 聡太さん(1組) |
| 第2位 高橋 海人さん(2組) | 第2位 中村 孝正さん(2組) |
| 第3位 原田 蹴也さん(3組) | 第3位 秋永 大翔さん(2組) |
| 【1年女子の部】 | 【3年女子の部】 |
| 第1位 松永エレアさん(1組) | 第1位 赤池 瑠香さん(1組) |
| 第2位 藏満 仁那さん(3組) | 第2位 西原 優莉さん(2組) |
| 第3位 中野くるみさん(3組) | 第3位 村永あやねさん(2組) |



今年も門松完成！

12月17日(日)、恒例のPTA行事である「門松づくり」を行いました。毎年、菓子野小学校と同じ日に行っており、門松ボランティアとしてご協力いただいている萬代一三様と両校のお父さん方と教頭先生も参加して、早朝8時から竹切りのスタート。切り出した竹を2mほどに切り分けて菓子野小学校へ移動。小学校の分を準備した後に中学校に移動し、中学校で待っていた生徒と保護者を加え、総勢15名で制作を始めました。

生徒は土嚢の準備。お父さん方は竹を切って土台づくり。お母さん方は飾り付けを担当していただきました。1時間ほどで、今年もドラム缶サイズの門松が見事に完成しました。

いつもながら、地域の皆さんに支えられている庄内中学校です。ご協力いただいたボランティアの萬代様、保護者の皆様、生徒の3人、小学校のPTA会長に校長先生、教頭先生、お疲れ様でした。

